
MARRAS PRESENTA UNA PROPOSTA

«Geotermia, si c
Più peso ai Com
® GROSSETO

«Costruire una normativa
chiara sulla geotermia». Leo-
nardo Marras sintetizza così
il contenuto della proposta
di legge autonoma di modifi-
ca della legge regionale
39/2005 "Disposizioni in ma-
teria di energia", che sarà da
lui presentata oggi.

Il consigliere regionale, do-
po la risoluzione presentata
ed approvata in aula nell'au-
tunno scorso e diversi atti de-
stinati alla giunta che pone-
vano attenzione ai singoli
progetti di ricerca geotermi-
ca sul territorio, spiega che
«con questo atto si compie
un ulteriore passo avanti ver-
so la regolamentazione dello
sfruttamento dell'energia ge-
o termica in Toscana. Più vol-
te ho parlato della necessità
di conferire alle amministra-
zioni comunali un ruolo atti-
vo nel percorso autorizzativo
delle richieste di permesso di
ricerca: con questa proposta
di legge suggeriamo l'intro-
duzione di uno specifico arti-
colo che prevede un'intesa
tra il Comune o i Comuni in-
teressati e la Regione per la
localizzazione e la realizza-
zione degli impianti geoter-
mici».

Il capogruppo Pd tiene a
specificare che «si mette al
centro la strategia di svilup-
po sostenibile ribadendo, in
coerenza con gli altri atti di-
ventati norma negli ultimi
mesi, l'importanza e la cen-
tralità del paesaggio per la tu-
tela, la promozione e l'econo-
mia del territorio. In questo
modo i Comuni avranno un
peso decisamente maggiore
rispetto a quello che rivesto-
no attualmente in ambito di
conferenza dei servizi. Natu-
ralmente l'intesa non è obbli-
gatoria ma, se raggiunta, è
vincolante e i termini
dell'iter autorizzativo resta-
no i medesimi: entro 30 gior-
ni dalla richiesta deve essere
avviata la conferenza dei ser-

Un impianto geotermico

bia

vizi».
C'è dell'altro. «L'articolo

13 bis che si propone di inte-
grare alla legge, prevede che
questo confronto tra gli enti
venga avviato contestual-
mente all'avvio del procedi-
mento autorizzativo, ovvero,
quando viene dichiarata
completa l'autorizzazione
per l'istanza per richiedere
l'autorizzazione unica, tutto
dovrebbe svolgersi prima
della conferenza dei servizi».

«Sono convinto - conclude
Marras - che questa modifica
rappresenterà una novità im-
portante per i sindaci e i citta-
dini dei territori interessati
da permessi di ricerca, pri-
mo fra tutti quello amiatino.
A meno di un anno dall'ini-
zio della legislatura possia-
mo dire di aver raggiunto un
obiettivo importante: aver
messo in campo strumenti
concreti che normano lo
sfruttamento dell'energia ge-
otermia. Il percorso non è an-
cora completato ma, senza
dubbio, io ho fatto tutto quel-
lo che potevo e continuerò a
mantenere alta l'attenzione
su questo tema, resterò a di-
sposizione di tutti per con-
frontarsi e portare in Regio-
ne istanze dai territori».
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